

Lugares en los que estuvo San Josemaría durante su estadía en Chile I

La Virgen del Cerro San Cristóbal y el Convento Carmelitas Descalzas de Pedro de Valdivia fueron uno de los lugares que el santo visitó. Reproducimos el extracto de la Hoja Informativa "San Josemaría hoy" que relata dichos sucesos.

29/06/2014

LA VIRGEN DEL CERRO SAN CRISTÓBAL

En Santiago, cuando suenan las 12:00 y uno se encuentra en plena calle en el centro, resulta fácil levantar la vista y rezar el Angelus con la mirada puesta en la Virgen del Cerro. Es una imagen grande, de unos catorce metros, que domina la ciudad y que fue erigida a principios del siglo pasado. A pesar de que llovía torrencialmente ese día, hasta allí llegó san Josemaría y dentro del auto a los pies de Nuestra Madre rezó el Santo Rosario.

CONVENTO CARMELITAS DESCALZAS

El día 5 de julio, acompañado por don Álvaro, don Javier Echevarría y el Consiliario, Adolfo Rodríguez, visitó el convento de las Carmelitas Descalzas fundado en el siglo XVII, que está en la calle Pedro de Valdivia.

Cuando el Padre llevaba casi una semana en Santiago, don Adolfo recibió una carta de la Priora del Monasterio:

Hemos sabido que Monseñor Escrivá se encuentra actualmente en Santiago, Se que a su paso por España visitó varios conventos de las Carmelitas, por el entrañable amor que le tiene a nuestra madre Teresa. Por lo mismo esperamos que, entre sus muchos compromisos, pueda hacerse un ratito para llegar hasta aquí. Pues tanto alcanzas como tanto esperas, esperamos conseguir esta gran bondad del Padre: pero si no le fuese posible, siempre lo tendríamos presente en nuestras oraciones como si hubiésemos recibido su visita".
Madre María del Pilar del Niño Jesús , Priora Convento San José, Carmelitas Descalsas de Chile, 1974

Esta fue la respuesta del santo: "La Madre Teresa tenía mucho amor al

Sacerdocio; quería que los sacerdotes fuéramos muy santos y muy doctos: rezad vosotras para que sea así. Con la oración conseguiréis más que con nada. Necesitamos esa ayuda; no abandonéis a los sacerdotes, no nos abandonéis”.

Ana SASTRE, Tiempo de Caminar, ed. Rialp, Madrid, 1990, pág. 568.

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cl/article/lugares-en-los-que-estuvo-san-josemaria-durante-su-estadia-en-chile-i/> (21/01/2026)